

Diabetes: Top Publikation

Neue Ergebnisse einer Diabetes-Studie im Journal "The Lancet" veröffentlicht - Thomas Pieber referiert darüber in den USA.

Diabetes: Neue Erkenntnisse

Univ.-Prof. Dr. Thomas Pieber, Vorstand der Universitätsklinik für Innere Medizin und Leiter der Klinischen Abteilung für Endokrinologie und Diabetologie der Med Uni Graz, publizierte neue Ergebnisse einer multizentrischen, offenen, randomisierten Phase-3a-Studie über Diabetes. Bei der Studie handelte es sich um die erste Phase-3-Studie, in der ein oraler GLP-1 Rezeptor-Antagonist mit einem DPP-4-Hemmer verglichen wurde. Die Resultate legen nahe, dass der Rezeptor-Antagonist Semaglutide eine vielversprechende Therapieoption für Patientinnen und Patienten mit Typ 2 Diabetes sein könnte.

Zur Publikation "Efficacy and safety of oral semaglutide with flexible dose adjustment versus sitagliptin in type 2 diabetes (PIONEER 7): a multicentre, open-label, randomised, phase 3a trial"

https://forschung.medunigraz.at/fodok/semaglutide

Monday, 10. June 2019